

神中しーぶん

平成27年
7月1日

神原中
不定期12号

少年犯罪防止教室!!

— 県警安全学習支援授業 「屋良 淳」氏 —

中間テスト終!!

去る6月22日(月)、24日(水)の両日に中間テストがありました。今年度最初の定期テストであり、特に一年生にとっては緊張の中での実施でした。席次は、本校における学年内での順位に固執するものではないようにしたいものです。大切なのは、日頃の授業内容がどのくらい理解できていたのか? 勉強方法はどうか? 等、今後の学習にいかにつながるかです。生徒も、「自分の努力が足りなかった」と反省し、今後の目標を達成するために、日頃からの地道な努力を続けていくことが大切です。生徒個々が持っている才能が開くことができます。頑張れ! 神原中の生徒達!

去る六月二十六日(金)朝から一校時にかけて、沖縄県警察本部 生活安全課 少年サポートセンター 健康育成担当の屋良淳先生を招いての講話がありました。

講話に入る前に、本校の生徒達を見て、非常に感心していました。集合の様子や話し手と向き合う姿勢等から、本校の生徒達は十分に信用できると話していました。



中で、補導件数の中で一番多いのが「深夜徘徊」である。保護者同伴であっても、ボウリングやカラオケ等、夜十時以降は補導対象になるとのことです。

集団暴行事件等、深夜徘徊によって事件に巻き込まれる危険性が高くなる。

タバコの害について、「脳の動きが悪くなる」「身長が伸びにくくなる」「持久力が落ちる」と述べた。

酒についても、「脳の機能が低下する」「内臓に障害をおこす」「性ホルモンに異常をきたす」「アルコール依存症になる」とのことです。

ネットのライン上でのトラブル例について



避難訓練!!

去る6月22日(月)の午後、火災を想定しての避難訓練を実施しました。

当日は、前日からの雨の影響により、運動場が使用できない状況となり、避難場所を体育館の方に変更し実施した。避難状況については、一番早い生徒が3分27秒、最後の生徒が避難し、人員点呼が完了したのが6分40秒でした。昨年度は、運動場ということもあったが、最初が1分40秒で、完了が5分20秒でした。

実際の避難時に、沖縄県で確認されていることは、「①おさない」「②かけない」「③しゃべらない」「④もどらない」「⑤ちがつかない」の「おかしもち」である。

今回のビデオで出てきた中では、「①おさない」「②しゃべらない」「③はしらない」「④はなれない」をポイントにしていました。

肌で感じる以上に、口から入る熱や煙でのどや肺をやられることが多い。だからハンカチが必要である。あと、普段から絶対に非常ベルや消火器をいたずらしない。

一年生を祝う会!

去る六月二十七日(土)午後五時より、壺屋町民自治会館において、新一年生を祝う会(学事奨励会)がありました。

昨年に続いて二回目になり、前回よりも参加者が増え、二十一名の生徒が参加しました。

それ以外にも、校長 教頭 平田先生・

陸上練習開始!

去る六月二十九日(月)より、九月十八日(金)に予定されている那覇地区中学校陸上競技大会へ向けて、朝練が始まりました。昨年以上に、生徒達の意気込みが感じられる練習風景です。

担当の先生の話だと、練習に対する姿勢等を含め、非常にまとまりのある集団であるとのことでした。

九月の地区陸上だけでなく、来る七月十一日(土)・十二日(日)の県中学校夏季陸上競技大会への出場者も二十九名います。

